

Secretariado Gitano dice que no es reversible la adjudicación de A Ponte

► Los vecinos volvieron a cortar el tráfico para pedir que no haya una concentración masiva de familias de esa etnia en Fermín Rivera

MARÍA PIÑEIRO

LUGO. La Fundación Secretariado Gitano considera que la adjudicación de viviendas de protección oficial a familias gitanas en el barrio de A Ponte no es reversible. Eva Vera, coordinadora de la entidad en Lugo, recuerda que la lista de adjudicatarios publicada por Vivenda es definitiva y que, pese a que hay un plazo de un mes para que los que se consideren perjudicados recurran la decisión, la actual legislación no contempla la posibilidad de que se revoque el conjunto.

Insiste también en que no se trata de un realojo sino que las familias han participado en un proceso de solicitud de una vivienda social, con su consiguiente baremación, al igual que cualquier otro solicitante. Asimismo, puntualiza que, de las 26 familias gitanas adjudicatarias de un piso,

13 residen actualmente en el poblado de O Carqueixo, mientras que otras trece viven en pisos de alquiler o con familiares en otras zonas de la ciudad. Esas familias no tendrán por qué residir necesariamente en el bloque de la calle Fermín Rivera, sino que previsiblemente algunas lo harán en las viviendas levantadas en Poeta Aquilino Iglesia Alvariño.

Vera explica que la fundación «entiende y respeta la decisión de movilizarse de los vecinos», pero pide «calma». «Creemos que la situación en Lugo es diferente a la de otras ciudades de Galicia y, sin embargo, los vecinos han respondido de la misma manera», señala en alusión a los conflictivos realojos de poblados gitanos en A Coruña y Vigo.

Por su parte, los vecinos volvieron a cortar el tráfico ayer, lo que provocó largas colas de tráfico en



Vecinos de A Ponte cortando el tráfico. SEBAS SENANDE

la zona. Aunque el presidente de la asociación de A Ponte, José Antonio Vázquez, inició ayer contactos con el alcalde y el delegado de Vivenda y desistió de convocar la concentración a la espera de una reunión a tres bandas, un grupo

de vecinos salió espontáneamente a la carretera. Los manifestantes aseguraron que los cortes se celebrarán diariamente «hasta que nos den una solución para que el barrio no se convierta en otro Carqueixo», dijeron.